



## Junge Social Entrepreneurs aus aller Welt präsentieren sich in München

Junge Social Entrepreneurs aus aller Welt präsentieren sich in München  
Am 25. September findet an der Hochschule München das Finale der Global Entrepreneurship Summer School zum Thema "Waste" statt. Die internationalen studentischen Teilnehmer präsentieren ihre innovativen Lösungsansätze und Konzepte der Öffentlichkeit. Gründer David Baumgartner berichtet über die Erfolgsgeschichte seines Unternehmens Dean  
David.  
3,5 Millionen Tonnen Müll entstanden 2010 weltweit - pro Tag. Damit kann man die Strecke von London nach New York mit Müllwagen befüllen - ebenfalls jeden Tag. Müllwagen an Müllwagen - 45 Mal rund um den Globus - das also ist die Müllmenge, die wir in einem Jahr produzieren! Tendenz steigend.  
Vom 17. bis 25. September befasst sich mit dieser Thematik die 6. Global Entrepreneurship Summer School in München. Im Rahmen der UN-Weltdekade "Bildung für nachhaltige Entwicklung" organisiert die Social Entrepreneurship Akademie in Kooperation mit den vier Gründungszentren der Münchener Hochschulen (UnternehmerTUM, Strascheg Center for Entrepreneurship, LMU Entrepreneurship Center und CeTIM) alljährlich die internationale und interdisziplinäre Summer School, für die sich jedes Jahr über 1000 Studierende aus aller Welt bewerben.  
Auch dieses Jahr wurden wieder 35 hochqualifizierte Teilnehmer aus 24 Ländern eingeladen in interdisziplinären Teams innovative Ideen und Lösungsansätze zu entwickeln, um unter dem Motto "A Billion Euro Projects to Foster Societal Change" das drängende gesellschaftliche Problem der Abfallentsorgung in Angriff zu nehmen.  
Unter der Schirmherrschaft der bayerischen Wirtschaftsministerin Ilse Aigner kommen Teilnehmer aus nah und fern: aus München, Amsterdam und Lettland bis hin zu Bangladesch, Brasilien und Uganda. Sie setzen sich zehn Tage lang in Teamarbeit mit dem Thema "Waste" auseinander, entwickeln Lösungsansätze mit der Unterstützung erfahrener Coaches und werden auch von hiesigen Social Startups beraten.  
Beim Finale am 25. September präsentieren die Teilnehmer, die in ihren Heimatländern oft selbst schon gegründet haben und über Erfahrungen im Bereich Social Entrepreneurship verfügen, ihre Konzepte der Öffentlichkeit und einer Fachjury. Diese wird nach den Präsentationen aller Gruppen ein Gewinnerteam küren. Vor etwa 250 Gästen wird auch der erfolgreiche junge Münchner Unternehmer David Baumgartner an diesem Abend die Erfolgsgeschichte seines Unternehmens Dean  
David erläutern. Mittlerweile hat das Unternehmen über 45 gesunde Fast-Food Restaurants in Deutschland, der Schweiz und Luxemburg eröffnet.  
Die Rahmendaten zum Finale:  
Donnerstag, den 25. September 2014, 17-20 Uhr  
Hochschule München, Falk F. Strascheg Hörsaal, Lothstr. 64, 80335 München  
Eintritt frei! Um Anmeldung per E-Mail ([info@seakademie.de](mailto:info@seakademie.de)) wird gebeten.  
Weitere Informationen: [www.globalsummerschool.org](http://www.globalsummerschool.org) / [www.seakademie.de](http://www.seakademie.de)  
Über die Social Entrepreneurship Akademie  
Die Social Entrepreneurship Akademie wurde 2010 als Netzwerk-Organisation der vier Münchner Hochschulen und deren Entrepreneurship Center gegründet. Förderer der Akademie sind u.a. Falk F. Strascheg, Bernd Wendeln, die BMW Stiftung Herbert Quandt, BonVenture, die Stiftung Mercator, der Stifterverband für die Deutsche Wissenschaft sowie die Vodafone Stiftung.

### Pressekontakt

SCE

80797 München

### Firmenkontakt

SCE

80797 München

Das Strascheg Center for Entrepreneurship (SCE) bietet Aus- und Weiterbildungsprogramme im Bereich Entrepreneurship, erforscht und fördert Innovationsprozesse und die Entwicklung von unternehmerischen Persönlichkeiten. Als Entrepreneurship-Center der Hochschule München unterstützt das SCE Gründungen aus der Wissenschaft und begleitet junge Unternehmen von der Ideenentwicklung bis zur marktfähigen Innovation. Damit trägt es zu einer aktiven Zukunftsgestaltung unserer Gesellschaft und zur Etablierung einer umfassenden Gründungskultur bei. Das Center ist 2002 von der Falk F. Strascheg Stiftung als An-Institut der Hochschule München gegründet worden. Im Juli 2011 wurden das SCE und die Hochschule München eine der drei ersten EXIST-Gründerhochschulen Deutschlands. Geschäftsführer ist Prof. Dr. Klaus Sailer. Weitere Informationen unter [www.sce.de](http://www.sce.de)